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g-force NTlite kenne ich schon seit dem Erscheinungsdatum.

Ich habe früher immer die Freeware Nlite benutzt. Das war immer sehr praktisch um sich eine
personalisierte Installations-CD mit den benötigten Treibern, den Patches und Servicepacks
zusammenzustellen. Dazu gesellte sich dann ct'-Offline-Update, das jetzt untern dem Namen

WSUS-Offline-Update bekannt ist.

In meinem Fall ging es um die Optimierung innerhalb der schon laufenden virtuellen Maschine
unter VMware.

Viele Grüße von bluebyte
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